
  回 覧  ２０１4 年（平成２6 年）7 月度白山・松風台自治会 定例会議事録  

開催日時  第 4 回 平成２6 年（２０１4 年）7 月 19 日（土） １９時～２1 時 3０分 

場  所  高坂丘陵市民活動センター 1F ミーティングルーム 

出席者   23 名（欠席者 0 名）＋オブザーバー（民生委員） 

配布資料  ①.平成 25 年度の継続課題の検討結果（提言）（平成 25 年度防犯・防災担当） 

      ②.平成 26 年度「夏祭り」会場設営スケジュール（案）（夏祭り実行委員会） 

      ③.「夏祭り」模擬店要綱（案）（模擬店担当） 

 

議事内容要旨(議事進行：井上会長、記録：副会長（自冶会担当）) 

＜前年度防災委員会からの報告＞ 

  配布資料①にて説明。 

 

1.自冶会連合高坂丘陵支部からの報告 

・市長との懇談会 8/2（土） 

  支部としては現時点では 4 項目（①大東大緑山校舎（旧緑山小学校）の地域開放、②案内板の

補修時期、③桜山小学校・白山中学校の将来構想、④災害時の物品ストックのスーパーマーケ

ット、コンビニへの行政指導）の質問を想定。 

     市長への意見、質問等がある方は、23 日までに会長まで（メモで結構）。 

   ・東松山市一斉防災訓練（安否確認が主）： 8/30（土） 

     追って防災委員から具体的な訓練計画を説明予定。 

     避難場所（白山中）避難所開設訓練要員として 8 名動員予定。 

   ・ハートピア主催 防災訓練 10/19（日）高坂丘陵市民活動センター第二駐車場 

 

2.各委員会からの報告 

① 夏祭り（実行委員会）担当 

  ・配布資料②にて報告。 

  ・みこし休憩場所（あんず公園横、郵便局横）の対応について。 

   担当者の選定（各場所 3 名程度）。（飲み物、お菓子等の準備） 

② 夏祭り模擬店（当自冶会内）担当 

・配布資料③にて説明。 

・前日（15 日）の模擬店会場準備者（2 名）の選定 

・調理者、パック詰め、補助、販売（会計）者（時間単位）の選定（調理室及びテント内）。 

・原則、現役員で対応。（次年度役員で、ご協力できる方は氏名を会長まで連絡）。 

③ 体育祭（福祉/ヘルス）担当 

     ・日時、場所のみ確定。 

     ・今年度は、1 チーム 20 名構成の 4 チーム競争で検討中。 

      （当自冶会は松風台自冶会とチームを組む予定） 

・当自冶会の担当種目「大玉送り」。 

・新種目として「吹き矢」を設定。 
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④ 環境・C/L 担当 

・次回のパトロールの場所と、市の職員を帯同するか検討中 

・全国都市景観百選の街を守る会の活動紹介。 

・「蛍鑑賞の会」が７月１２日（土）に実施された。 

⑤ 防災・防犯担当 

 ・配布資料①のとおり。 

⑥ 花推進担当 

 ・適宜水あげを実施。 

⑦ 広報担当 

 ・特になし。 

⑧ 会計担当 

   ・自冶会会員数の確定は未完了（近日中に集計）。 

   ・四半期監査について監査担当より、本日実施。「適正に処理されている」との報告。 

    次回の監査は 9 月末と年度末に実施。 

 3.その他 

   ① 夏休みラジオ体操。（先月周知済） 

   ② 愛の一声運動について。（先月周知済） 

   ③ 掲示板の更新について（順次、ガラス張りに交換して行く）。 

   ④ 防犯灯の増設について（桜山通りの関越道を渡る橋の手前、中学校側に設置予定）。 

                            ――以上―― 

 

「備考」 

6 月度の議事録に記載漏れが有りました。お詫び申し上げます。1 ブロック 2 班、班長の松田様に追記し

て頂きました。松田様に追記して頂いた文を原文のまま記載致します。 

原文 

追記 

自冶会議事録に記載漏れがありましたので追記します。 

（次回の議事録には記載していただきます） 

 

二班会員の方より、ごみ集積所の改善・新規作成のご意見があり役員会に議題を提案いたしました。 

 結果、ネットなどの修繕や修理は自冶会費にて行う事が出来ますが、新規にアルミや鉄製などで 

 作り直す事は費用的に出来ないとの事です。 

 どうしても作り直したい場合は、その集積所の利用者においての負担にて行ってほしいとの事でした。 

 

 以前検討した時に、外観上、ネットの方がいいのではという意見も出たそうです。 

 白山の一部地区で、利用者方の負担（一軒、約一万円負担）で作り換え（アルミ製）したとの事です。 

 利用者負担で作り変えた場合、利用者の組替えも以前あったので考慮しなければならないと言う 

 ご意見も一部ありました。        6 月 29 日 二班 松田 敏和 

＊以上です＊ 

＊＊次回 8 月度役員会は 8 月 9 日（土）19：00～21：00 ミーティングルーム ＊＊ 
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